

Banquet du PS Estaimpuis
Discours de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre
Evregnies, le 2 mai 2015

Camarades,
Chers amis,

Quel plaisir de vous retrouver aujourd'hui pour célébrer la fête du premier Mai ! L'occasion pour nous de nous souvenir des luttes terribles menées par nos anciens pour construire nos droits. L'occasion de nous souvenir de celles et ceux qui, affrontant la peur, l'indifférence et l'arrogance des puissants, se sont battus afin de sortir de la domination d'un monde hyper-capitaliste et ont lutté pour que nous puissions jouir, aujourd'hui, de meilleures conditions sociales. Car, n'oublions jamais, camarades, que rien, rien ne nous a jamais été donné. Tout ce que nous avons conquis, tous les droits que nos anciens nous ont transmis, nous les avons arrachés de haute lutte !

Mais, à travers cet évènement convivial qui nous réunit aujourd'hui, c'est surtout l'occasion de rappeler que la fête du travail et des travailleurs est la fête de la gauche par excellence. C'est la journée de tous les socialistes : syndicat, mutuelle et parti. C'est donc le moment idéal pour souligner, à nouveau, l'importance de l'action commune de l'ensemble du monde travailliste. Cela est d'autant plus essentiel à l'heure où la coalition des droites MR/N-VA, profitant de la relégation du PS au sein de l'opposition, s'empresse de détricoter tout ce que nous avons construit.

Ce gouvernement de la régression sociale vient d'ailleurs de voter une série de réformes inadmissibles pour nous socialistes sur le saut d'index, les pensions ou encore sur la modération salariale. Autant de mesures injustes à l'impact désastreux pour le pouvoir d'achat de l'ensemble des travailleurs, pensionnés et allocataires sociaux. On le voit, et nous l'avions annoncé, sans la présence du PS, le pouvoir d'achat des Belges est raboté. Les services publics se voient écimés. Les plus précarisés voient leurs conditions de vie se dégrader davantage. Nos parents et grands-parents voient leur pension diminuer. Et nos enfants devront trimer jusqu'au seuil de leur tombe.

Face à cette droite qui rêve toujours de faire de larges cadeaux fiscaux aux plus riches, de mettre les demandeurs d'emploi sous pression, de privatiser les entreprises publiques et de larges pans des pensions et des soins de santé, nous nous devons de nous montrer unis afin de défendre les valeurs de gauche qui sont les nôtres : les valeurs de tolérance, de justice, de liberté et de solidarité. Plus que jamais, notre pays a besoin d'un PS fort ! Ensemble, dans le cadre de l'action commune, nous devons continuer à nous mobiliser afin de montrer et démontrer qu'une politique plus juste, qui ne laisse personne sur le bord du chemin, est possible. Qu'une alternative crédible à la pensée néo-libérale existe et que cette alternative, c'est vous mes chers camarades qui la portez ! Main dans la main avec les membres de Solidarité, de la FGTB et d'ARTWapi, nous sommes, vous êtes les fers de lance de cette alternative.

Vive nos valeurs de gauche !
Vive le Parti Socialiste !
Et Bonne fête à tous !